

Tres del PVEM, los candidatos que más gastan en CDMX

A más de un mes del arranque de campañas en la Ciudad de México, los candidatos a las alcaldías han reportado, al Instituto Nacional Electoral (INE), gastos por 43 millones 240 mil 616 pesos en sus actos proselitistas, al 10 de mayo.

De entre los candidatos que ya han presentado operaciones por gastos de campaña en el portal de Fiscalización y Rendición de Cuentas del organismo electoral, los que más dinero suman son tres aspirantes del del Partido Verde.

Gerardo Castillo, candidato a la alcaldía Coyoacán, quien suma reportes por un millón 710 mil 170 pesos, mediante 30 operaciones; Angélica Lizbeth Bravo, candidata a la alcaldía Cuauhtémoc, quien reportó un millón 691 mil 150 pesos con 30 operaciones, e Iván Rebollar Reyes, a la alcaldía Iztapalapa, un millón 613 mil 691 pesos.

En febrero pasado, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó los topes de campaña para cada alcaldía, los cuales van de 697 mil pesos a los 9 millones 419 mil 468 pesos.

Las demarcaciones con más gasto a ejercer son Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Álvaro Obregón, y las que menos, Milpa Alta, Cuajimalpa y Magdalena Contreras.

En total, los 180 aspirantes registrados para contender por las alcaldías han realizado 9 mil 522 eventos desde el 3 de abril.

— Diana Benítez



